

## Échecs. 44 participants au tournoi dominical

Publié le 06 juillet 2016



Bien sûr, le silence était de mise pendant une bonne partie de la journée.

*Onze Quimperlois étaient présents, dimanche, parmi les 44 participants, au tournoi d'échecs organisé par l'Échiquier quimperlois. Romain Landais, de l'Échiquier laïque de Sainte-Anne d'Auray, a remporté le tournoi.*

L'Échiquier quimperlois a organisé, dimanche, au Coat-Kaër, un tournoi homologué (une « première » ici) qui a réuni 44 joueurs, venus de toute la Bretagne, de Brest à Auray en passant par Concarneau, Quimper, Hennebont ou encore Quéven. Niveau relevé, bonne organisation et convivialité : les participants ont passé un bon moment. L'arbitrage était assuré par Max Notter. Chaque compétiteur a joué sept matches en 2 x 15 mn. À noter que sept femmes et douze jeunes ont participé au tournoi. Onze joueurs du club de Quimperlé étaient également présents et il y avait même trois étrangers, un Colombien, un Libanais et un Géorgien.

### Les résultats

Vainqueur : Romain Landais (Échiquier laïque de Sainte-Anne d'Auray). Premier jeune (et 7e au général) : Benjamin Bertrand (Échiquier quimpérois) Première féminine (et 17e au général) : Mariam Chachachvili (Usam Échiquier brestois).

Retrouvez plus d'articles

Sport

Quimperle